



ポートランド日本人学校だより

わかば

2016. 7. 8

第16-13号

ホームページ <http://www.shokookai.org/gakkou.htm> 毎週火曜日更新

明日(土)特別講演会

明日7月9日(土)は、先日の運動会においていただいた、ジョージ中田さんの講演会が「日系人の歴史」の演題で、日本人学校のカフェテリアにおいて午後3時から開催されます。英語での講演となりますが、大変貴重な機会ですので、ぜひご参加ください。

なお、明日のお迎えは、講演会の関係で、時間ならびに場所が一部通常とは異なる場合がありますので、過日配布いたしましたお迎え方法の案内を再確認くださいますようお願いいたします。

楽しかった運動会

6月25日(土)、2016年度ポートランド日本人学校の運動会が行われました。当日は運動会に絶好のオレゴン日和となりました。昨年は猛暑が続き熱中症が心配でしたが、今年はそのような心配もあまりなく、とてもありがたい天候の一日となりました。

運動会は、大きな事故も無く、大接戦の競技が多く、応援団の子たちを中心に仲間を応援する子どもたちが競技に花を添え、時間が過ぎるのを忘れて競技を見ていました。どの競技も最後まであきらめず、全力を出し切る中で競技を楽しむ子どもたちの姿があり、見る者に感動を与えてくれました。結果、今年はずかな差で赤組の勝利で幕を閉じました。

全員で係りの仕事や応援団に取り組んだ中学部・高等部の皆さん、本当にありがとうございました。みなさんのおかげで、競技の進行が予想以上に早く、素晴らしい運動会になりました。

本校の運動会は、幼稚部から高等部までの子ども達が一堂に会し、それに保護者の皆様や商工会会員の皆様が加わり、日本では味わうことのできない心温まる一大行事となっています。今後もこの温もりと伝統を、みんなで力を合わせて引き継いでいきたいと思えます。

最後になりましたが、早朝より準備から進行、後片付けに至るまで、配慮の行き届いたご支援をいただきました運動会担当の保護者の皆様、また、ご多用の中ご来校いただきました在ポートランド領事事務所 総領事 内山 浩二郎 様を始め、教育委員会委員長 永坂 孝 様、日系人会の皆様、商工会の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。心より厚くお礼申し上げます。

高校生のラジオ体操



応援団赤組



応援団白組



運動会写真集

